



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

Internet

Question écrite n° 73621

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur les problèmes récurrents posés par la connection au réseau Internet par le câble. Outre la concurrence de la connexion haut débit par les lignes téléphoniques classiques (ADSL), les structures des opérateurs, les services fournis ou les systèmes utilisés sont loin de satisfaire les utilisateurs qui se détournent du réseau câblé. De plus, les transferts de données sur les web sont fréquemment limités par ces mêmes opérateurs. Il lui demande donc quelles mesures pourraient être adoptées afin de rétablir une vraie concurrence entre le câble et l'ADSL qui permettrait un accès de meilleure qualité et plus populaire à Internet.

Données clés

Auteur : [M. André Aschieri](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Radical, Citoyen et Vert

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73621

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : culture et communication

Ministère attributaire : économie

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 mars 2002, page 1195